

Höhepunkt war eine Schnitzeljagd

Anpaddeln bei den Blue Bulls des SV Breitling: Drachenboote wieder auf der Warnow unterwegs

ROSTOCK Anpaddeln! In diesem Jahr organisierte das Drachenboot-Team Blue Bulls das Event zum Saisonauftakt im SV Breitling. Mannschaftsmitglieder ebenso wie interessierte Erwachsene und Kinder, die sich gern einmal ausprobieren wollten, fanden sich an der Warnow zu einem bunten Nachmittag mit viel Spaß, Grillen, Spielen und natürlich Paddeln zusammen. Höhepunkt war eine von den Blue Bulls organisierte Drachenboot-Schnitzeljagd, bei der nicht nur Schnelligkeit, sondern auch Köpfchen und Strategie gefragt waren. Noch schöner wäre es ohne Regen gewesen, aber was macht so ein Wetter schon Wassersportlern aus?!



Anpaddeln bei den Blue Bulls des SV Breitling: Es ist wieder Drachenboot-Saison!